

SERVICE : la station thermale d'Eaux-Bonnes restera fermée cette saison

Les thermes d'Eaux-Bonnes devaient rouvrir le 15 mai mais annulent leur saison. Elle restera fermée cet été, après qu'un rapport d'expert mandaté par le tribunal l'ait préconisé. En cause, la structure de bois qui soutient la verrière en forme de bulle. Sa conception et l'essence qui la compose pourraient ne pas être adaptés à un tel ouvrage.

www.valvital.fr/Nos-stations-thermales/Eaux-Bonnes-Station-thermale-des-Eaux-Bonnes